

humaines, mais aussi l'amour-propre, qui regimbe toujours devant notre humiliation. L'inventeur de la Confession, c'est l'inventeur des Prêtres eux-mêmes, le Seigneur Jésus, qui a fait les Prêtres, qui leur communique ses pouvoirs divins, et qui, par leur ministère, sauve les hommes en leur pardonnant leur péchés. Regardez le crucifix ; voilà le seul inventeur de la Confession !

V

**Pourquoi il ne suffit pas de se confesser
tout simplement à DIEU.**

Cela ne suffit pas, parce qu'il ne le veut pas ; il n'y a pas d'autre raison ; mais celle-là en vaut bien une autre.

Les pharisiens voulaient aller tout droit au bon DIEU, sans passer par JÉSUS-CHRIST ; et Jésus leur répondait : « Personne n'arrive au Père que par moi. » Les protestants et les incrédules veulent à leur tour aller à JÉSUS-CHRIST sans passer par le Prêtre ; et le Prêtre leur dit au nom du bon DIEU : « Personne n'arrive au Christ que par moi ; c'est moi que JÉSUS-CHRIST a envoyé aux hommes pour les instruire, les purifier, les juger, les sauver ; et c'est à moi qu'il a dit : « Celui qui vous écoute, m'écoute ; celui qui vous méprise, me méprise. »

Le Prêtre tient la place de JÉSUS-CHRIST sur la terre. Il est homme, comme JÉSUS-CHRIST était homme ; et s'il n'est pas vrai DIEU comme Jésus, il est revêtu de l'autorité divine de JÉSUS-CHRIST, pour sauver ses frères. Le Prêtre con-